

Salen en Defensa de los Trabajadores Petroleros, los Diputados

MADERAS
PARA CONSTRUCCION
OVIDIO ELIZONDO
Maderera La Reforma
TEL. 13-81

El Porvenir

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

JOE BRAND
SMART MEN'S WEAR
ROPA PARA CABALLEROS
CAMISAS ARROW
TRAJES HOLLYWOOD
TRAJES CABOT-REED

AÑO XXIV Gerente, ROQUELO CANTU Presidente, J. CANTU LEAL Registrado en la Administración de Correos como Artículo de 2a. clase el día 2 de Febrero de 1919. Director, FEDERICO GOMEZ MONTERREY, N. L., SABADO 28 DE MARZO DE 1942. NUMERO 9,170

MEXICO Y LOS ESTADOS UNIDOS FIRMARON AYER UN TRATADO DE PRESTAMOS Y ARRENDAMIENTOS

Forman los Soviéticos un Nuevo Frente de Batalla

Estréchase la Cooperación de Ambos Países

México contará con material bélico de los EE. UU.

WASHINGTON, 27 de Marzo.—(AP) México y los Estados Unidos, dando un nuevo paso hacia la cooperación absoluta de sus esfuerzos militares, firmaron hoy un acuerdo de arrendamientos y préstamos.

LA CELEBRACION DEL ACUERDO

La celebración del acuerdo se llevó a cabo cuatro días después de haberse firmado la celebración del acuerdo, siendo los otros concurrentes oficiales del Departamento de Estado, especialmente de la división de tratados.

EL UNICO MEXICANO

El Dr. Castillo Nájera era el único mexicano que se encontraba presente durante la celebración del acuerdo, siendo los otros concurrentes oficiales del Departamento de Estado, especialmente de la división de tratados.

La celebración de este acuerdo deja solamente dos asuntos de importancia pendientes entre los dos países, uno es el problema petrolero creado por la expropiación mexicana de 1938 y el otro un acuerdo comercial mutuo que está siendo actualmente estudiado.

LA LEGADA DE PADILLA

El viaje del Ministro de Relaciones Exteriores Lic. Ezequiel Padilla, se cree que cuando menos temporalmente aljará la atención de estos problemas, cuando lleve a cabo conferencias de trascendental importancia con representantes gubernamentales de los Estados Unidos.

UNA SUMA MODESTA

En vista de que los dos países se encuentran próximos y que hay unisona colaboración entre ambas naciones, el acuerdo de préstamos y arrendamientos se cree que no implicará una suma muy crecida.

NUEVE ESPIAS JAPONESES SON CAPTURADOS EN LA HABANA

LA HABANA, 27 de Marzo.—(A) Nueve miembros de una sociedad japonesa agrícola fueron arrestados hoy por el Servicio de Espionaje de la Policía siendo acusados de actividades anti-democráticas.

La policía dice que los japoneses fueron arrestados cuando se encontraron en su poder una serie de comprometedores documentos, algunos de los cuales mencionaban un supuesto secreto de explosivos que se hallaba en una plantación de la Provincia de Pinar del Río y que según un documento, "serían usados en el momento oportuno" en actos de sabotaje.

Se está llevando a cabo una búsqueda para ver si se localizan los explosivos. La policía dice que algunos miembros de la "sociedad" de espías están siendo buscados, porque la investigación indica que sus planes incluyen actos de sabotaje contra la industria cubana.

LINDBERGH EN LAS FABRICAS DE FORD

DETROIT, Mich., 27 de Marzo.—(AP) Charles A. Lindbergh comenzará a trabajar el lunes en la planta de bombarderos de Henry Ford en Willow Run, según se anunció oficialmente hoy.

ENGAÑARON A LOS EJERCITOS ALIADOS

RIOM, 27 de Marzo.—Los alemanes engañaron a los ejércitos británicos y franceses haciéndolos creer que no contaban con el apoyo de una aviación considerable, permitiéndoles que fueran hasta Flandes, en donde los cercaron y capturaron cerca de un millón de hombres, declaró el ex-Premier Edouard Daladier hoy en la audiencia que se lleva a cabo para deslindar responsabilidades por la guerra de Francia.

PIERDE EL EJE 34 AVIONES EN MALTA

EL CAIRO, Egipto, 27 de Marzo.—(AP) Las pérdidas de aviones sobre Malta ascendieron a 34 en dos días, cuando los pilotos de la Fuerza Aérea entraron en acción en la defensa de la fortaleza, anuncia el alto mando británico.

EMBAJADOR DEL JAPON ANTE EL VATICANO

TOKIO, Marzo 27, (Perifonemas japoneses)—AP—La oficina de Relaciones Exteriores anunció hoy el nombramiento de Ken Harada, de 52 años de edad, actual Embajador en Vichy, como Ministro Especial ante el Vaticano "con la mira de estrechar aún más las relaciones amistosas que existen entre el Japón y el Papado".

EL OFRECIMIENTO DE CRIPPS

Se cree que el ofrecimiento de Sir Cripps, a nombre de Inglaterra, consta de los siguientes puntos:

- 1.—Se daría a la India la misma independencia de otros dominios, incluyendo el derecho de elegir sus gobiernos.
- 2.—Después de la guerra las legislaturas provincianas sostendrían elecciones con objeto de seleccionar una asamblea que redactaría la constitución de la India.
- 3.—Dicha asamblea haría un tratado con Inglaterra respecto a su defensa y a asuntos de interés común.

AUTONOMIA DE PROVINCIAS

4.—Provincias o Estados, aunque en libertad para unirse o abandonar a la federación, una vez

Desembarcaron Tropas en el Norte, para Proteger sus Comunicaciones

El movimiento, apoyado por la Escuadra Soviética, desconcertó a los ejércitos enemigos obligándolos a replegarse

MOSCU, 27 de Marzo.—(AP) Una fuerza rusa transportada por medio de poderosas unidades navales y de transporte, desembarcó en la costa de Murmansk bajo la protección de los cañones de la flota rusa en una ofensiva de sorpresa tendiente a limpiar las líneas de comunicación del norte (igualmente que las de abastecimiento) de alemanes y finlandeses, al mismo tiempo que abriendo un nuevo frente en el norte a los invasores.

La fuerza aérea roja cooperó a la perfección con las fuerzas navales en la acción marítima y de tierra, debiéndose a ello el aumento en actividad aérea en el área de Murmansk.

CAUSA CONFUSION A LOS NAZIS

Lacónicos despachos relacionados con la acción, transmitidos por la radioemisor de Moscú decían que los desembarcos rusos causaron enorme confusión en las filas de los alemanes y finlandeses.

(El desembarco es visto como muy significativo, porque muchas veces se ha hablado de la conveniencia de abrir un nuevo frente a los alemanes en el norte, lo mismo que de proteger las líneas de abastecimiento de los rusos.)

SE PERDIO UN AVION CON NUEVE DELEGADOS HINDUES QUE SE DIRIGIA A TOKIO

TOKIO, Marzo 27, (Perifonemas japoneses)—AP—Once personas, incluyendo a cuatro hindúes que se encontraban en viaje a Tokio, para asistir a una conferencia de "independencia de la India" posiblemente habían perecido hoy, según se informó, anunciándose que un avión de pasajeros que había sido el destinado en su viaje no ha llegado.

MAS LIBERTAD, PERO NO AUTONOMIA, OFRECEN LOS BRITANICOS A LA INDIA

NEW DELHI, India, 27 de Marzo.—Sir Stafford Cripps y Mohandas K. Gandhi discutieron hoy por espacio de más de dos horas, el plan británico de propio gobierno para la India, informaron fuentes autorizadas, que puede resultar en el reconocimiento de dos dominios hindúes individuales.

Usando, como invariablemente acostumbra, su bata de tela blanca para cubrir sus frágiles y encanecidos hombros, el líder de la India llegó solo en automóvil, dándole la bienvenida Sir Cripps.

Se cree que el ofrecimiento de Sir Cripps, a nombre de Inglaterra, consta de los siguientes puntos:

- 1.—Se daría a la India la misma independencia de otros dominios, incluyendo el derecho de elegir sus gobiernos.
- 2.—Después de la guerra las legislaturas provincianas sostendrían elecciones con objeto de seleccionar una asamblea que redactaría la constitución de la India.
- 3.—Dicha asamblea haría un tratado con Inglaterra respecto a su defensa y a asuntos de interés común.

AUTONOMIA DE PROVINCIAS

4.—Provincias o Estados, aunque en libertad para unirse o abandonar a la federación, una vez

No Obstruyen la Labor del Sr. Presidente

No son quinientos columnistas como dicen algunos

MEXICO, 27 de Marzo.—La Comisión de Petróleo de la Cámara de Diputados integrada por Bernardino Simón, Benjamin Zapata y Antonio Peña Palafox, hizo declaraciones sobre las críticas y afirmaciones de algunas personas desconocidas y desconocedoras de la situación petrolera que los trabajadores vienen devengando exorbitantes prestaciones, asegurando la Comisión que desde antes de la expropiación, los petroleros por sus luchas y de acuerdo con las Leyes del Trabajo y los laudos dictados, tenían la mayor parte de las prestaciones que hoy tienen.

Hacen después un análisis de las luchas, para obtener el contrato colectivo y dicen que tal cosa conviene tanto a los trabajadores como a la Administración.

Agregan: "por otro lado, no es exacto, como falsamente se ha venido asegurando, que los trabajadores petroleros tengan ahora con motivo de la guerra y la situación mundial, el deseo de estorbar a la obra revolucionaria del Presidente, en cuanto al orden, paz y trabajo, así como de imposibilitar a la verdadera unión nacional, por el hecho simple y razonable de reclamar lo que de acuerdo con las circunstancias que privan solicitan; ni han tenido la intención de aprovechar este momento".

"Tampoco consideramos, como también falsamente se ha criticado, a los desgraciados y por cierto, sin mayores consecuencias, accidentes ocurridos últimamente en algunas factorías de la industria petrolera, sean el producto de sabotajes hechos de toda mala fe para obstruir la buena marcha de la industria, pues no creemos que los trabajadores petroleros traten de destruir lo que durante casi toda su vida ha sido el único patrimonio de ellos y de sus familias, las razones de estos accidentes,

desapasionadamente, lo debe conocer la misma administración de la Pemex.

CON MATERIAS PRIMAS, MEXICO SERA UN CENTRO PRODUCTOR

RALEIGH, N. C., 27 de Marzo.—(AP) De concederse prioridades para materias primas y equipo, México puede convertirse en un accesorio valioso para el Arsenal de la Democracia, dijo hoy el Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Ezequiel Padilla.

"La Unidad Panamericana, la defensa de las costas y la celeridad en la producción de guerra constituyen el programa de México en su mutua colaboración con Estados Unidos contra el Eje".

"Hay tantos asuntos pendientes que el Ministerio de Estado de nuestros dos países estén de acuerdo".

"Estoy muy interesado en la oficina de prioridades—afirmó—De suministrarse materias primas en suficiente cantidad, México, dijo, puede producir armas pequeñas, municiones, aluminio, estaño, tungsteno, manganeso, plata, mercurio, quinina y hasta hule.

El Lic. Padilla se encuentra en viaje rumbo a Washington, deteniéndose en Raleigh para visitar a su amigo, el ex-Embajador Joseph Daniels.

DESBARATARON LAS FORMACIONES JAPONESAS SOBRE EL CORREGIDOR

MOVILIZANSE SOBRE EL FRENTE RUSO LOS NAZIS

Preparan la Ofensiva de Primavera

Han tropezado con enormes dificultades

BERNA, Suiza, 27 de Marzo.—(AP) El ejército alemán ha recibido órdenes personales del propio Adolf Hitler, de defender a todo costo los seis puntos principales de la línea de invierno de los rojos, mientras que expertos nazis llevan a cabo el movimiento ferroviario que ha de enviar a todos los soldados alemanes y sus pertrechos para la ofensiva que se cree será lanzada contra los rusos en abril, dicen despachos tanto de fuentes alemanas como neutrales.

LOS SEIS PUNTOS Los seis puntos son Staraya Russa, bajo el Lago Ilmen; Vyazma, el bastión saliente del frente occidental; Orel y Kharkov, posiciones avanzadas en el norte y sur que protegen la línea alemana de la Ucrania y la euca del Donetz a Taganrog.

Son múltiples las dificultades de tránsito que tendrán que ser solucionadas por los expertos, pero los nazis dicen que parecen haber encontrado la clave para asumir la ofensiva.

MEXICO, 27 de Marzo.—El Cuerpo de Defensores de la República, está haciendo gestiones ante la Secretaría de la Defensa para hacer una visita patriótica a los mexicanos residentes en Los Angeles, California, llevando la bandera de 1836.

MEXICO, 27 de Marzo.—El dólar cerró a 4.85-7/8 y 4.86. El oro nacional a 4.09 y 4.10.

REGISTROSE OTRO GRAVE ACCIDENTE FERROVIARIO

MEXICO, Marzo 27.—Un impresionante accidente ferroviario ocurrió al tren México-Puebla, en el kilómetro 99, por haberse desprendido la máquina del resto de convoy.

Después de caminar separadas bastante trecho ambas partes del tren, la máquina se volvió al llegar a una curva, pasando el resto de los vagones a enorme velocidad, siendo la primera situación afortunada del suceso que la máquina se pase expedita la vía. Los garrotes se dieron cuenta de que iban sin control e hicieron sobrehumanos esfuerzos logrando frenar todos los vagones, parándolos sin que ningún viajero sufriera daño alguno, no dándose muchos de ellos cuenta de lo que sucedía, pues solamente la excesiva velocidad fue lo que los alarmó.

El maquinista Próspero Montiel, quedó aprisionado en la locomotora, encendiéndose al fogonero Linares, debajo de la máquina en estado gravísimo temiéndose que fallezca.

AVISO
"Encomiendo en conocimiento de la clientela de los Bancos de esta ciudad, que durante los días 30 y 31 del actual y 1o. de Abril próximo servirán al público de las 9.20 a las 13 horas, y permanecerán cerrados todo el día del 2 al 4 de Abril, de acuerdo con el Calendario aprobado por la Comisión Nacional Bancaria. Monterrey, N. L., Marzo 28 de 1942. CENTRO BANCARIO DE MONTERREY. Secretario: MANUEL ORTIZ. Presidente: FERNANDO DE OLLOQUI"